

## 節分豆まき対決!

### 今年の勝者は?!

3日(金)の出来事。この日は『節分』ということでおやつには指導員が手作りで作った『ミニ恵方巻』が登場! さっそく宿題を終わらせると『南南東はどっち?』『おしゃべりしたらダメなんだよね!』と恵方巻の食べ方をきちんと守って食べるこ

とができた第二メンバー。  
その後は、毎年恒例となっている『豆まき対決』を行いました。今回も『人間』『オニ』の2つのチームに分かれ、置かれているカゴに多く豆を入れることができたチームの『勝利』というルールでゲームスタート!

『私、ほうきとちりとり使って豆集めるね!』と平田ゆずなちゃん(3年)。お友だちと役割を分担して豆をたくさんカゴに入れる作戦を実行することで、1・2回戦は人間チームの勝利!

そして3回戦は、制限時間を延長し、逆転のチャンスがあることを伝えると、『最後まで諦めずに頑張ろう!』とオニチームもものすごい追い上げを見せてくれました!

激しい投げ合いの結果、今年の豆まき対決で勝ったのは『人間』チーム!

イベント後『メッチャ楽しかった〜! もう1回戦したい〜!』とつばやく第二メンバーでした!

## バレンタインに向けて

### 準備開始!

14日(火)は『バレンタインデー』! ここ数年はコロナ禍のため手作りができないう状況でしたが、今年は手作りしたものを男子メンバーに渡したいと思います!

6日(月)に女子メンバーに今年のバレンタインのことを伝えると、『チョコ作るの初めて〜』『男子喜んでくれるかなあ?』とワクワクしている様子。

そして、8日(水)には、1人ずつ名前をカードに書いて、シールを貼ったり絵を書いたり、デコレーションしてもらったことに♡

さっそく作業をお願いすると、『誰が誰のを書くのが私がメモしておくね!』と福原まなちゃん(3年)。記入漏れがないかをチェックしてくれたり、1年生が名前を上手に書けずに苦戦していると『こっぴどく書いてもらいたいよ!』と、『お手本』を作った段取りよく進めてくれたりしてくれる姿がありました。

手作りは10日(金)に行い、13日(月)にラッピングして14日(火)に渡す予定なので、男子メンバーはお楽しみに♡

※AMIでは14と16日を『バレンタインデーウィーク』としていますので、ホーム内のお菓子交換をOKとしています。

こちらでも事前に預かることは可能ですので、お声かけください!

## 片付けやっただよ!

### 〜こっぴどくすけ君の働き〜

6日(月)の出来事。帰りの会の時間になり、4年生リーダーが『もうすぐ帰りの会だから片付けしよう!』と遊び部屋で遊んでいたメンバーに声をかけると『あっ! オレがキレイにするよ!』と1番に動いてくれたのは井本こうすけ君(1年)。

自分が遊んでいたオモチャだけではなく、他の人が遊んだオモチャまできちんと棚に戻して整頓してくれました。

キレイに片付けをすることができると、『よっしゃ〜! これでバッチリ!』と、満足そうにしている姿に嬉しく感じた指導員でした♡

## バレーの練習したい!

先日から第二ホームでブームになっている『バレーボール』! 6日(月)には、他のメンバーがやっているのを見て『私もやってみたい!』と多田いつきちゃん(4年)も本格的に参加してくれました。

『初めてやるからやり方がわからん!』と不安そうにいましたが、何度も繰り返し行うことでだんだんとコツを掴み、ラリーを続けることができるようになりました。

室内でも練習したい!』と気合が入っている状況です!

## 2月生まれのお友達紹介

7日 吉田 とうま 君

18日 多田 いつき ちゃん

### お誕生日

おめでとう!

お誕生日会については

2月24日(金)

に行います!

※欠席のお子さんは別日に行います。

## 節分の様子



どちらのチームも全力で  
激しい投げ合いになりました!

## ぱるノート紹介

きょうは こうえんでいろはとえまとバレーボールをしたよ。

1年 そん みな

⇒バレーボールに初挑戦したみなちゃん。これからも練習していこう!

はるとと せんだで サッカーをしました。

2年 安井 りくと

⇒公園で元気いっぱい走り回っているりくと君。この日は地域の子とも一緒に試合をしていました!

節分で豆まきをした。初めて鬼をやった。人が少なくてとてもたのしかった。それでえほうまきをたべた。ソーセージがとてもおいしかった。またやりたい。

4年 末吉 まゆ

⇒今回、初めて「オニ」に挑戦してくれたまゆちゃん。上手に豆を相手のカゴに向かって投げていました! ナイスチャレンジ!

## おやつについて

バレンタインに向けて

女子メンバーで準備を進めています♪

男子メンバーは14日(火)を

お楽しみに~!!



## お知らせ

●新年度に向けて児童調査票を返却させていただいております。住所、電話番号など変更がございましたら訂正していただき2月20日(月)までにスタッフへお渡しください。よろしくお願いいたします。

●寒暖の差が激しい時があります。お子様が体調に合わせて着脱できるように着替えの準備をお願いいたします。また、体調面で気になることがありましたら指導員までお知らせくださいますよう、お願いいたします。